

**La Liga Parroquial de Perseverancia**

Para hoy, domingo, la Liga Parroquial de Perseverancia ha organizado la Fiesta de Recibimiento para los nuevos ejercitantes de nuestra ciudad que recientemente han practicado los Santos Ejercicios.

A las ocho de la mañana, tendrá lugar una solemne Misa de Comunión General en la Iglesia parroquial (prov.) Seguidamente, se celebrará en el salón del Hotel Europa el tradicional «Desayuno de Hermandad», al que asistirán, además de los nuevos ejercitantes y componentes de la Liga Parroquial de Perseverancia, una representación de la Junta Diocesana.

**Fiesta del Patrocinio de San José de Calasanz**

Con gran brillantez los alumnos del Colegio de San José de las Escuelas Pías homenajearon a San José de Calasanz en la fiesta de su Patrocinio, el pasado jueves, día 27.

A las diez de la mañana, en la Iglesia parroquial (prov.) se celebró una solemne Misa cantada, que fué oficiada por el Muy Ilustre Deán del Vallés y Regente de Granollers, Rdo. Alberto Olivella, Pbro. El sermón estuvo a cargo del Rdo. P. Claudio Vilá, quien nos presentó, con fácil y elocuente palabra, a S. José de Calasanz como protector y padre.

Terminado dicho Oficio tuvieron lugar diversos actos recreativos en el patio del Colegio.

A las 3'30, en el cine Coliseum, se celebró la anunciada sesión de cine, a la que asistieron, además de los alumnos del Colegio, distinguidas personalidades de la localidad que fueran especialmente invitadas. Se pasó una acabada y bien hecha película documental sobre las Escuelas Pías de La Habana. Al aparecer en el transcurso de la misma por varias veces la figura del Rdo. P. Julián Centellas, fundador y primer Rector del Colegio de San José, fué entusiastamente aplaudido por la numerosa concurrencia.

El P. Valentín Barbat disertó, con notable maestría, sobre la figura del gran maestro San José de Calasanz, al que debemos amar como pedagogo y santo español.

Finalmente, el Rdo. Rector, P. Pedro Boronat, dió las gracias a cuantos habían contribuido a la esplendidez y magnificencia de la fiesta, y en especial a la empresa del «Coliseum» por su generoso rasgo de ceder gratuitamente dicho local para que pudiera cele-

**NOTICIARIO**

brarse la sesión de cine que acabábamos de presenciar.

Resumiendo: una fiesta escolar altamente simpática, organizada con aquella perfección y disciplina que saben hacerlo las Escuelas Pías.

**Cursillos para Instructoras del F. de J.**

Al cursillo de formación de Instructoras del Frente de Juventudes organizado por la Regiduría provincial, asisten de nuestra ciudad los camaradas siguientes: María Montmany, Ramona Mogas y Pepita Viaplana.

**Bodas de plata**

El pasado jueves, día 27 de los corrientes, celebraron los 25 años de su enlace matrimonial, los distinguidos señores Mariano Puig-Soledad Rovira.

Entre otros actos celebrados en la intimidad familiar, por la mañana tuvo lugar en la Iglesia parroquial (prov.) una misa de acción de gracias a Dios, en la que ofició el reverendo José Juliá, Pbro., a la que asistieron todos los parientes y allegados de la conocida familia Puig.

**Enfermo**

Se encuentra enfermo, teniendo que guardar cama, el Rdo. P. Lorenzo Castro, O. M., Guardián del Convento de Menores Conventuales y Director del Colegio Oficial de Enseñanza Media.

Deseamos su rápida y total mejora.

**Detenciones**

Por agentes de la policía municipal se han practicado las siguientes detenciones:

Vicente López Colom, por el delito de hurto, habiendo sido puesto a disposición del señor Juez de Instrucción.

José Doña López, por tenencia ilícita de armas de fuego, fué puesto a disposición del Juez Militar de la plaza.

Ingresaron también en el depósito municipal, detenidos gubernativamente por vagancia, José Cuevas Paños, José Fagueras Foix y Pedro Díaz de Rada Azpiazu.

**Turno de Farmacias**

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Parera, de la plaza del Oli.

**Notas Meteorológicas**

Desde el día 22 al 28 Noviembre se ha observado la presión barométrica máxima de 753 mms. los días 25 a 27 y la mínima de 747 mms. el día 23.

La humedad relativa del aire ha sido, en promedio, de 90 por 100, señalándose la máxima el día 23 con 96 por 100 y la mínima de 82 por 100 el día 28.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 5'4 décimas, habiendo predominado las formas Cu.

La lluvia precipitada ha sido de 20'8 mms. (litros por metro cuadrado).

**El aguinaldo de la "División Azul"**

**Hoy, domingo, gran baile de gala**

Para hoy domingo, a las diez de la noche, la Delegación local de Ex-combatientes, con la colaboración de la Sección Femenina, ha organizado un selecto baile de gala en el local anexo a la Jefatura de F. E. T. y de las J. O. N. S., cuyo beneficio íntegro será destinado a engrosar la suscripción del aguinaldo para la «División Azul».

La entrada será por rigurosa invitación. Se subastará una «toia» de flores naturales, siendo destinada la cantidad que por la misma se entregue a la finalidad antes citada.

**Confección de equipos de ropa por la Sección Femenina**

La Sección Femenina de nuestra localidad ha confeccionado doce equipos completos—jersey, guantes, calcetines y pasamontes—con destino al aguinaldo de la «División Azul».

**La lista de donativos**

Suma anterior.	1.500 ptas.
Empresa carbones de Berga	15 »
Luis Vaquero Vázquez	100 »
Francisco Vidal	5 »
Isidro Roig	150 »
Aherida 25970	5 »



**Actividades del Frente de Juventudes**

Por esta Delegación ha sido hecha pública una nota estructurando la organización de la sección «Guías Montañeros», que tanto incremento está tomando debido a sus frecuentes e interesantes excursiones.

**Deportiva**

Está en proyecto, y es de creer que pronto se logrará, un campeonato local de baloncesto entre falanges. Dados los muchos aficionados con que cuenta este agradable deporte, se espera de él un rendimiento y emoción máximos.

*Debemos hacer el mejor presente de Navidad a los falangistas que están luchando por la civilización fuera de España. ¡Entreguemos nuestro donativo para el aguinaldo de la División Azul!*

TELÉFONO DE "ESTILO": 284

**Miguel Vallmajor Calvo**

**CORREDOR OFICIAL DE COMERCIO**

**NOTARIO MERCANTIL**

Emisión de empréstitos : Suscripción a las emisiones de valores : Cupones  
Canjes : Conversiones : Pignoración de valores : Créditos personales y con garantía de valores o mercaderías, etc., etc.

**FINCAS  
PLA**

**Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157  
GRANOLLERS**

**Fincas rústicas y urbanas en venta en las comarcas del Vallés, Vich, Ripollés, Cerdaña, Ampurdán y Marina.**